

La solidarité fait son show samedi soir à la salle l'Hélice

Pour la troisième année, un concert rap et pop urbaine, dédié aux plus démunis, se déroule ce week-end. L'occasion de récolter des dons, mais aussi de proposer un instant festif aux sans-abri

Ayer son entrée à un

concert avec des denrées alimentaires, des produits d'hygiène, des couvertures, des vêtements, on a rarement vu ça. À Toulon, ce sera pourtant le cas pour la troisième année consécutive. Ce samedi, à 20 h 30 à l'Hélice, avec un peu d'avance sur la date initialement prévue en avril, le concert solidaire sera de retour. Son but ? Récolter des dons en faveur des plus démunis. Organisée par Simon Lenain, en partenariat avec le centre social Toulon-est, où travaille le jeune homme, et Toulon solidarité, cette édition bénéficie aussi de l'aide des jeunes de la Mission de lutte contre le décrochage scolaire Maurice-Génévoix. C'est même l'une de ses élèves, Sonya, qui a réussi à obtenir une subvention de 1 200 euros, grâce au dispositif Ose tes idées de la Fédération des œuvres laïques (FOL83).

tant prêté les années précédentes ; absence de food-truck...

Mais Simon Lenain, Hamid Tair, directeur du centre social Toulon-est, et Nans Charrier, bénévole de Toulon solidarité, ne sont pas du genre à baisser les bras. Ils ont donc prévu une affiche éclectique, avec Carla (vue dans The Voice), Nell, sa protégée, Symcha, Giusy, Grinta : des noms avec lesquels illement tantôt rap et pop urbaine. Avec aussi des DJ généralistes. Simon Lenain espère attirer 250 ou 300 personnes. Et dans leur village, des soutiens prêts à s'engager à ses côtés pour que la solidarité perdure.

V. R.
vrbuisse@varmatin.com



Sonya, élève de la Mission de lutte contre le décrochage scolaire du collège Maurice-Génévoix, présente le concert solidaire, organisé par Simon Lenain, avec le centre social Toulon-est et Toulon solidarité. (Photo V. R.)

Savoir +
Concert solidarité 2019, samedi 23 mars à 20 h 30, salle l'Hélice, 68, avenue Victor-Agostini à Toulon. Entrée uniquement sur don.

D'autant mieux que, souligne Simon Lenain, l'organisation de la manifestation solidaire se fait chaque année plus compliquée : « Faire avec zéro euro, c'est possible, on l'a montré. Mais, en même temps, on crée une attente du public, qui en demande toujours plus. Or, pour faire plus, il faut avoir des arguments financiers. » Sans compter que pour cette édition les éléments semblent s'être liés pour rendre la tâche plus difficile : date avancée donc communication précipitée ; location de matériel indispensable, pour-

gister. Et comme s'ils n'avaient pas encore assez fait, une quinzaine de jeunes de la MLD83 se sont aussi chargés de lancer une collecte dans leur établisse-